

Ministro cubano alerta del riesgo en la implementación de la Agenda 2030 debido a la pandemia



La Habana, 15 jul (RHC) Rodrigo Malmierca, ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, afirmó en una reunión virtual sobre Desarrollo Sostenible que el cumplimiento de la Agenda 2030 está en riesgo, situación que se complejiza debido al impacto negativo de la pandemia de COVID-19.

En su intervención en el Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, Malmierca instó a los países a implementar acciones urgentes para minimizar las consecuencias en la economía y la sociedad del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad infecciosa.

Estrategias comunes permitirán "impedir rezagos o retrocesos en el logro de los Objetivos y sus metas y reforzar las tendencias positivas en su implementación", advirtió el ministro.

Cuba, dijo, como presidente pro tempore de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y de su Foro regional, considera que la posición desventajosa de la región ante la COVID-19 viene a aumentar los niveles de endeudamiento y el inestable desempeño económico de la zona, que proyecta este año la peor caída del PIB en su historia.

El ministro exhortó a fortalecer los sistemas financieros, monetarios, fiscales y de protección social, teniendo en cuenta las "diversas necesidades y desafíos que enfrentan los países en situaciones especiales, en particular los menos adelantados".

Malmierca abogó por dejar a un lado las diferencias políticas y buscar soluciones a través de la solidaridad y la cooperación internacional.

Reiteró el ofrecimiento de Cuba de aportar a las naciones que lo soliciten su experiencia en el enfrentamiento a la COVID-19 y las brigadas medicas de colaboración, pese a la campaña de descrédito que lleva a cabo el gobierno de Estados Unidos contra los galenos antillanos.

De igual firma, el titular cubano reconoció la contribución de la CEPAL y de Alicia Barcena, su secretaria Ejecutiva, en el acompañamiento a la región durante la crisis sanitaria.

Los desafíos en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible son muchos y muy grandes, los retos y obstáculos persisten, pero creemos que nuestras acciones pueden asegurar el éxito y cambiar el curso hacia un 2030 como el que todos queremos, acotó.

La reunión sobre Desarrollo Sostenible, que se efectuará hasta el 17 de julio, es organizada por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas y se centra en el análisis de los impactos de la COVID-19. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228627-ministro-cubano-aierta-del-riesgo-en-la-implementacion-de-la-agenda-2030-debido-a-la-pandemia>



Radio Habana Cuba